



## **EDUCACIÓN IMPULSA UN TALLER PARA AYUDAR A LOS ALUMNOS A MEJORAR SUS TÉCNICAS DE ESTUDIOS**

**El Taller destinado a alumnos de sexto de Primaria y primero de Secundaria, se imparte en el Centro Social Municipal**

Aprender a aprender. Con esta premisa se presenta la nueva iniciativa que ha puesto en marcha la Delegación municipal de Educación.

La delegada de Educación, Auxiliadora Izquierdo Paredes, daba a conocer el Curso de Técnicas de Estudio que se desarrolla en la ciudad dirigido a alumnos de sexto curso de Primaria y de primer curso de Secundaria de los distintos centros educativos de la localidad, ya que según indicó la delegada son cursos de transición, y por lo tanto con más riesgo de presentar fracaso escolar.

La delegada explicó que esta iniciativa parte como respuesta al interés que han mostrado los padres por que sus hijos pudieran aumentar la rentabilidad de las horas de estudio, apuntando que en las visitas que realizó el año pasado a distintos grupos de la Escuela Municipal de Padres, fueron muchos los padres y madres que se mostraron interesados en saber cómo orientar y poder ayudar a sus hijos a estudiar.

Así, en base a esta demanda, la Delegación de Educación, a través del Gabinete Psicopedagógico municipal, ha puesto en marcha este interesante taller a través del cual los alumnos participantes pueden hacerse con técnicas de memorización, tratamiento de la información y el repaso, velocidad y comprensión lectora, y abordar aspectos como la realización de exámenes y trabajos.

Todo ello encaminado a ayudar a los alumnos a comprender y luego a memorizar los contenidos, de manera que todas las horas de estudio que se dedican en casa sean suficientes y eficientes para que de los resultados esperados en los exámenes y en las calificaciones.

Los folletos con la información de este taller se hicieron llegar a los alumnos de sexto de Primaria y primero de Secundaria para que tuvieran cumplida cuenta del desarrollo del taller, que se imparte dividido en varios grupos en el Centro Social Municipal en horario de tarde durante los lunes, miércoles y viernes. De hecho, existen dos grupos de Primaria: uno que se desarrolla en el mes de octubre durante los días 19, 21, 23, 26, 28 y 30 de octubre, y otro que se llevará a cabo los días 2, 4, 6, 9, 11 y 13 de noviembre; así como un grupo de Secundaria que se celebrará los días 16, 18, 20, 23, 25 y 27 de noviembre.

En cualquier caso, la delegada de Educación ha señalado que el taller se ha ido adaptando a la demanda presentada por los propios alumnos, de manera que los niños y jóvenes interesados tengan la oportunidad de hacer más eficientes las horas que dedican a sus estudios.

Rota, 25 de septiembre de 2009

GABINETE DE PRENSA  
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200  
E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es) [www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)